
Bürgermeister Töpfer schlägt vor, dem Antrag zu entsprechen. Er teilt mit, dass 
bereits Gespräche mit dem Straßenverkehrsamt geführt und Lösungsansätze 
diskutiert worden seien. Weitere Prüfungen würden anstehen.  
 
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
einstimmig 

 
Dem Antrag von Ratsmitglied Fernholz wird entsprochen. 
 

 


